

Texto Reflexivo

Depreciación y devolución de la

moneda

¿Como me sentí?

Pues bien al informarme sobre los cambios de la moneda.

¿Qué creó respecto a eso?

Pues que ha tenido muchos cambios respecto al cambio de la moneda.

¿Qué piensas y opinas sobre la depreciación y devaluación de la moneda?

La depreciación es una disminución del valor nominal de un bien, mientras que la devaluación se refiere exclusivamente a la depreciación de valor de una moneda con respecto a otra.

¿Qué me gustó?

Pues saber como antes se podían comprar muchas cosas con tan poco dinero, y que ahora ya con poco dinero ya no se compra nada.

¿Qué no me gusto?

Que el mercado haya subido de precio todas las cosas.

¿En qué me ayudó?

En saber como economizarme.

¿Para que me sirvió?

Para poder ver cuales son mis prioridades y cuales no.